



# あさがおぐみだより



2024年11月 尚徳福祉会 日野保育園

朝夕の空気がひんやりと冷たくなり、秋の深まりが感じられるようになりました。子どもたちは、周囲の木々の葉が赤や黄色になっていることに気付いたり、夕焼けを見たりして季節の変化を感じているようです。戸外遊びが心地よい季節です。思いきり身体を動かして遊び、風に負けない体づくりをしていきたいと思ひます。



## がんばったよ 運動会！！

「もうすぐ運動会！」と毎日の練習を一生懸命取り組んでいた子どもたち！待ちに待った当日は天候にも恵まれ笑顔で堂々と歩く子、緊張して表情が固くなってしまふ子と様々な姿でしたが保護者の前に立つ姿はとても頼もしく見えました。キラキラシールで飾り付けたオリジナルのポンチョとポンポンを持って踊った『OLA!』平均台やボール運びを親子で協力してゴールを目指した親子競技。2つのチームに分かれて一生懸命走ったりレー！子どもたちの頑張りや成長を感じていただけたかと思ひます。ご多用の中、応援していただきありがとうございました。



## ♪さつまいも掘りに行ったよ♪

幼児クラスでさつまいも掘りに行きました。お友達と手を繋いで「楽しみだね！」と会話をしながら歩いていました。以前、じゃがいも掘りに行った場所と同じだったので「もうすぐだよね？」としっかり覚えていたようです。到着すると、大きな声で「おはようございます！」と挨拶し畑に向かいました。高校生のお兄さんたちがさつまいものクイズを出してくれて、クイズに正解すると「やったー！」と嬉しそうにしていました。順番にさつまいも掘りが始まり一生懸命土を掘ってさつまいもを探していました。時々、土から出てくる虫に「なんだこの虫！」と驚く姿も見られ頑張っている姿が可愛らしかったです。

### ☆お願い☆

風邪が流行る季節になりました。普段と様子が違う場合には、ノートや口頭でお知らせください。また、集団感染を防ぐため早めの受診、無理のない登園のご協力をお願いいたします。

### ☆おいしいきゅうしょく☆

食欲の秋です。おいしい給食を喜んでモリモリ食べています。野菜を苦手とする子が多いですが「一口食べてみる！」「減らした分は全部食べてみる！」と挑戦する姿が多く見られるようになってきました。完食することも増えてきて、お皿が綺麗になると「先生見て！お皿ピカピカになった！」と嬉しそうに見せてくれます☆残食のカゴの中も少ない日が増えてきて「すごい！少ないね！」「やったー！」とみんなで喜んでいます。引き続き、楽しい食事の時間を過ごし、完食できる日が少しずつ増えていけたらいいなと思ひます。